

El Obispo de la diócesis, doctor Laguarda, sería trasladado a otra silla episcopal.
El mismo señor Obispo se quien se ha encargado de desvirtuar la noticia, afirmando que no solamente no ha pedido el traslado, sino que ni siquiera ha hecho a nadie, y menos al Gobierno, la menor indicación sobre este asunto.

Los jaimistas.
 Los elementos del partido jaimista barcelonés han acordado hacerse cargo del niño hijo del coronel y asesinado el pasado año en Granollers por los radicales. Al huérfano se le dará educación, que costeará de sus fondos la Hermandad del partido jaimista.

Una proposición.
 Los concejales de este Ayuntamiento afiliados al partido liberal tienen el propósito de presentar a deliberación en la primera sesión que celebre el Municipio una proposición pidiendo que se dé el nombre de calle de Moret a una de las principales y más céntricas vías de Barcelona.

El pauperismo.
 En la última decena del pasado mes de Enero la Policía ha recogido en las calles de Barcelona 780 mendigos que se decidieron a solicitar la caridad pública. De ellos sólo 84 son vecinos de Barcelona; los demás proceden de diversas provincias de España, a las que serán enviados, según órdenes de la autoridad competente.

le un violento empujón, lo lanzó contra la tribuna construida por el Ayuntamiento.
 Auxiliado inmediatamente por varias de las personas que más próximas se hallaban, fue conducido al Gabinete Médico del barrio de Salamanca, donde los médicos practicaron la fractura de la cadera, aplicándole la fractura de la séptima costilla.
 Para terminar con los accidentes desgraciados, haremos mención del que sufrió una niña de seis años, atropellada por un coche al intentar atravesar la calle de Miguel Angel.
Coche que arde.
 El desfile tuvo una nota de alarma que afortunadamente pasó pronto, sin causar los males que pudo producir.
 Al pasar por la Puerta del Sol el coche engalanado que ocupaba D. José Mesa, la tea de alguna carroza debió prender los adornos, y el coche empezó a arder. El fuego pudo ser apagado sin consecuencias, y sus ocupantes sólo sufrieron el consiguiente susto.

ESPAÑA DE TODAS PARTES

FOR TELEGRAMA
¿Se puede ir a Portugal?

BADAJOS 4. 22.
 En el pueblecillo portugués de Villaviciosa, ha ocurrido un hecho que habla muy poco en favor de sus habitantes y vecinos.

Unas cuantas distinguidas personas, vecinas de Badajoz, poco aficionadas a las fiestas de Carnaval, y huyendo del bullicio, acordaron pasar un día de campo, eligiendo al efecto el citado pueblo de Villaviciosa.

Al llegar a él y sin que para ello hubiese el más nimio motivo, observaron que los vecinos de Villaviciosa les hacían un recibimiento muy poco hidalgó y cortés.

Como los mal educados llegaron hasta permitir socos insultos contra nuestros compatriotas, éstos se dirigieron a las autoridades portuguesas, protestando de tan mala educación y de tan grosero atropello.

Pero las autoridades portuguesas, haciendo oídos de mercader a la protesta, inhibiéndose del asunto.

Y los españoles, ante el insolito caso, hubieron de regresar a Badajoz, haciendo del hecho los justísimos y merecidos comentarios, que al más leudo se le alcanzan.

Una biblioteca.
SARADELL 4.
 Con toda solemnidad, se ha inaugurado hoy la biblioteca destinada a los individuos de este puesto de la Guardia civil.

Una protesta.
CIUDAD REAL 4.
 Esta tarde se organizó una manifestación compuesta de unos cuatrocientos individuos, que después de recorrer algunas calles, fueron al Gobierno civil, para protestar de la destitución del alcalde de Bolaños.

La autoridad gubernativa prometió estudiar el asunto y resolver en justicia.

RIÑA SANGRIENTA ENTRE DOS NIÑOS

CORUÑA 4. 19.15.
 Comunican del pueblo de Betanzos, que hoy riñeron los niños de catorce años de edad Antonio Alonso y José Fernández. Este resultó herido de un balazo en el pecho.

Su estado es gravísimo.
 El origen de la riña, fue porque ambos pretendían a una joven de trece años, la cual, no hacía caso de ninguno de los dos.

El agresor, que era de constitución más débil que su contrario, comenzó hace días la pistola con que ha ocasionado la herida a su contrariante.

Este que se fiaba de sus fuerzas, comenzó la lucha a botifadas, pero a los pocos momentos el otro cayó al suelo, y al observar que José se le echaba encima con propósitos de seguir golpeándole, sacó la pistola y la disparó contra él.

El suceso ha impresionado mucho a los vecinos de dicho pueblo, pues los muchachos pertenecen a dos familias muy estimadas por su honradez y laboriosidad.

Antonio, en su declaración ante el juez, ha manifestado que él no llevaba la pistola con intenciones malas, pues sólo se compró para causar miedo a José, y que éste le dejase libre el campo para seguir coquetando a la joven, a quien quería con toda su alma.

Añadió el pequeño, que disparó contra José, porque éste, en vez de cesar en la lucha al ver que él había en el suelo, arremetido con más furia para golpearle impunemente.

El agresor, durante la declaración estuvo llorando amargamente y haciendo protestas al juez de que él no había querido causarle a su antiguo amigo José tanto daño como le había producido.

Preguntó varias veces por el estado del enfermo.

Este, que fué trasladado al Hospital, donde se le practicó inmediatamente una delicadísima operación para extraerle el proyectil, se halla en gravísimo estado y no ha podido, por tanto, prestar declaración.

INFORMACIONES ECLESIASTICAS

Nuevos párrocos.
 Han sido nombrados curas párrocos de los curatos de esta diócesis de Madrid-Alcalá los señores siguientes:

Curatos de término.—Para el de Nuestra Señora de la Asunción, de Colmenar Viejo, D. Agustín Ruiz Villarrubia; para el de San Pedro Advíncula, de Valdecañas, don Francisco Alonso Rodríguez.

Curatos de ascenso.—Para el de Nuestra Señora de la Antigua, de Villar del Olmo, a D. Venancio Cortés Arriaga; para el de Santiago Apóstol, de El Campo, a D. Luis Alcázar Juárez; para el de San Matías Apóstol, de Hortaliza, a D. Francisco Campos Martínez.

Curatos de entrada.—Para el de San Pedro, de Coslada, a D. Antonio Mateo Salamero; para el de Santo Domingo de Guzmán, de Humanes, de Madrid, a D. Segundo Clemente Calvo; para el de Nuestra Señora de la Blanca, de Camillejas, y su anejo la Concepción, a D. Miguel Villalba, y para el de Santiago el Mayor, de Colmenarejo, a D. Mariano Palacín Sesé.

NOTICIAS

Ya terminaron las oposiciones que se estaban celebrando para ingreso en Correos, donde han sido aprobados de los cuatro ejercicios 415 opositores.

Según rumores, que no carecen de fundamento, porque de los 415 aprobados tan sólo quedarán en el Cuerpo de aspirantes unos 30 ó 35 individuos, en este mes se anunciará otra convocatoria para ingreso en Correos.

El mejor VINO PINEDO

Por la Subsecretaría del Ministerio de Gracia y Justicia se anuncia hallarse vacantes las secretarías judiciales de los siguientes Juzgados de primera instancia, creados recientemente: León, Los Llanos, Puerto de Cabra y Valverde (Cantabria).

Estas secretarías, de categoría de entrada, deben proveerse por traslación.

La Asociación general constructora de casas baratas, ha anunciado al Instituto de Reformas Sociales, que el próximo jueves, 6 del actual, comenzará la edificación de hoteles para sus asociados.

FOR TELEGRAMA
Gran incendio.

MELBOURNE 4.
 En la colonia Victoria, varios miles de kilómetros cuadrados de maleza se hallan ardiendo.

Varias casas han sido destruidas, pereciendo también ganado.
 Las pérdidas son considerables.

Una bomba.
FOURCHEAU 4.
 Los contrarrevolucionarios tiraron una bomba contra el nuevo gobernador civil, quien resultó ileso del atentado.
 Ha habido veinte víctimas, entre muertos y heridos.

EL ACCIDENTE DE ANOCHÉ

Un hombre destrozado por el tren

Anoche, a las ocho, se recibió en el Juzgado de guardia un aviso telefónico del Gabinete Médico de la estación del Mediodía participando que en la vía de maniobras de los muelles de gran velocidad había sido encontrado por un guardaalmacén el cadáver de un hombre completamente destrozado.

Constituido el Juzgado, que anoche lo era el del distrito del Centro, compuesto por el juez Sr. Santiago Torres, oficial habilitado D. José Medina y alguacil Angel Martínez, en el indicado sitio, procedió a practicar las diligencias oportunas para esclarecer el origen del suceso.

El individuo que fué encontrado muerto se llamó en vida Clemente Alarcón, tenía Linares, provincia de Teruel.

El cuerpo se hallaba horriblemente destrozado, particularmente por la parte del pecho y cuello, a consecuencia de haberle pasado por encima las ruedas de cinco vagones de un tren de mercancías que procedía de Getafe.

El desgraciado había sido mozo del Hospital Provincial, y por efecto de un padecimiento crónico en las piernas tuvo que abandonar su ocupación.

Algunos de los que han prestado declaración dicen que venía en la garita de un vagón; pero en cambio, otros dicen que vieron en la vía a unos cien metros del semáforo momentos antes de la llegada del convoy.

Lo que sí se sabe es que no era empleado de la Compañía y que su situación era bastante aflictiva por no poder trabajar.

El juez ordenó el levantamiento del cadáver y su traslado al Depósito judicial.

DE RUSIA

SAN PETERSBURGO 4. 9.45.
 Ha llegado el Príncipe de Hohenlohe, portador de una carta autógrafa del Emperador Francisco José para el Zar.

BERLÍN 4. 10.
 El Lokal Anzeiger, publica un despacho de San Petersburgo, diciendo que el Zar de Rusia y el Rey de Inglaterra celebrarán una entrevista en Copenhague.

SAN PETERSBURGO 4. 18.10.
 El Príncipe de Hohenlohe entregó esta tarde al Zar en Tsarkoicoelo, la carta autógrafa del Emperador Francisco José.

CURIOSIDADES

El calendario.
 La división del tiempo que se impone a nosotros, con fuerza incontestable es el día, puesto que la vida toda por la sucesión de horas de luz y oscuridad se regula. También con el tiempo se modifica lo que con la luz nos llega, el calor, y después de largo período, reproducirse días análogos en este aspecto.

De aquí la necesidad de poner de acuerdo ambos períodos: el diurno, que depende de la rotación de la tierra sobre ella misma, y el anual, de su giro alrededor del Sol.

Desgraciadamente, ambos fenómenos no tienen relación alguna y el año, por ello no consta de un número exacto de días.

Ha habido por esto muchas maneras, subterfugios, en fin de cuentas, de aunar ambas unidades, con las cuales se miden períodos cortos y largos de tiempo.

Hay, y por una larga temporada (nunca con exactitud) hemos conseguido el acuerdo entre ambas medidas; pero ¡qué de reformas y enmiendas para llegar a ello!

En Francia, bajo la denominación de los Carlosvingos, se llevó el comienzo al día de Noél, doblemente señalado como principio del año entonces y del nacimiento del Señor. Además, en tal fecha comienza de nuevo a crecer el día, y el sol se remonta sobre el horizonte después de haber descendido a la región más baja de su recorrido. Era un comienzo natural del año.

Esta manera de jugar con la edad de todos se hizo impunemente. Al implantarse la última reforma en Inglaterra, los obreros se amotinaron, y a gritos por las calles pedían al primer ministro que les devolviera los jornales no devengados. ¡Cosas de los tiempos!

Pero, en fin, fijado el origen, y aceptada la reforma gregoriana, después de la juliana, que hacen que el año tenga un número casi exacto de días, todos los pueblos civilizados contaron desde entonces las mismas fechas en su calendario, menos los slavs, que, no aceptando la pérdida de días necesaria para retrotraer a la fecha verdadera los días mal contados por la acumulación de los errores, cuentan hoy 13 fechas menos. Así, el 1 de Enero es allí el 19 de Diciembre.

Económicas y financieras

Ha sido dictada la Real orden siguiente: 1.º Que todo propietario de coches automóviles que con arreglo a las disposiciones vigentes solicite el reconocimiento de un coche de fabricación extranjera y su correspondiente matrícula en el registro de automóviles del Gobierno civil, deberá presentar, juntamente con la nota descriptiva a que se refiere el artículo 4.º del reglamento de 17 de Septiembre de 1909, la certificación del atestado correspondiente, expedida por la aduana importadora; del coche automóvil cuya inscripción se solicite y que justifique la percepción de los derechos por el Estado; y

2.º Que teniendo en cuenta que existen carruajes de marca española, cuyas piezas, en su totalidad ó en parte, son extranjeras, para su montaje en España ó para la construcción de automóviles completos, cuando se solicite el reconocimiento y matrícula de estos coches, en lugar de los docu-

los antes citados se acompañe una declaración jurada expedida por la casa constructora nacional ó que haya montado el coche, en la que se haga constar aquella circunstancia.

Según los datos publicados por el *Bureau Veritas*, los siniestros marítimos ocurridos en el pasado mes de Octubre de 1912 y concernientes a todas las banderas, han sido los siguientes:

Embarcaciones de vela.—Americanas, 3; españolas, 1; francesas, 6; inglesas, 13; italianas, 5; noruegas, 3; portuguesas, 1; rusas, 4; sucas, 7. Total, 43.

Vapores.—Alemanes, 5; americanos, 2; brasileños, 1; dinamarqueses, 1; españoles, 2; franceses, 3; ingleses, 21; italianos, 1; japoneses, 5; mejicanos, 1; noruegos, 1; suecos, 3; uruguayos, 1. Total, 46, en cuyo número hay comprendido uno, al que se supone perdido por falta de noticias.

Causa de las pérdidas.—Embarcaciones de vela.—Embarcaciones, 24; abordaje, 3; incendio, 2; sumergidas, 2; abandonadas, 3; destruidas, 3; transformadas, 6. Total, 43.

Vapores.—Embarcaciones, 17; abordaje, 4; incendio, 3; sumergidas, 5; abandonadas, 1; destruidas, 11; transformadas, 4; sin noticias, 1. Total, 46.

La Cámara de Comercio de Barcelona ha acordado insistir cerca del Gobierno en la necesidad de que sea reformado el reglamento de Teléfonos como medio para conseguir el abaratamiento de los servicios urbanos, haciendo que en todo caso sean siempre inferiores á 100 pesetas los precios de abono, y solicitar que se supriman las dificultades que impiden á importantes grupos industriales, como los establecidos en las comarcas de Ripoll y San Quirico de Besora y á orillas del Ter, alcanzar las comunicaciones telefónicas que necesitan entre Barcelona y entre sí.

DE GIRON

La Tuna Salmantina.
GIJÓN 4. 19.15.
 La Tuna Salmantina salió esta tarde para Avilés, siendo despedida en la estación por las autoridades y mucho público.

Para Cuba y Méjico.
 Hoy ha zarpo para Cuba y Méjico el trasatlántico alemán *Grunwald*. Lleva carga general y 60 pasajeros.

Una desgracia.
 Al tabernero Andrés García Iglesias se le disparó hoy una pistola que examinaba. Resultó gravemente herido, fallándole a poco.

TEATROS

Simó Raso á Lara.
 Ya es posible adelantar algún acontecimiento teatral, por lo que á la próxima temporada se refiere.

El favorecido teatro Cervantes, en el que tan buena campaña ha hecho el excelente actor Simó Raso, cerrará sus puertas el día 16 del próximo Marzo, disolviéndose la compañía.

Simó Raso, la señora Toscano y la señoita Riquelme se unirán á la compañía de Lara. El primero debutará con dicha compañía durante el mes de Agosto en San Sebastián.

Y para la temporada venidera la compañía de Lara aparecerá reforzada con estos artistas, que tan alto han sostenido el pabellón en el que fuera Salón Cervantes.

LA CIRCULAR DE ALANÍS

Los primeros infractores

Los agentes de Policía han comenzado á poner en vigor las disposiciones de la en buena hora dictada Circular contra los *pipopopopopop* callejeros.

Y naturalmente, esto ha comenzado á dar los apetecidos frutos. Ayer fueron conducidos á la Comisaría varios tenorios.

El primero de ellos fué el cabo de Caballería Joaquín González Almeida. El hombre debió oír que la bazaría salió ir unida á la galería, en aquellos nuestros bravos soldados de los tercios de Flandes, y afianzándose el sable, brufiéndose el casco, haciendo sonar las espuelas y dando un nervioso tirón á su mostacho, se prometió á sí mismo ser galante.

Y no es que él supiera gran cosa de estos achaques de galería. Sólo conocía la que todos los domingos acostumbra á rendir en los Cuatro Caminos, ó en la Fuente de la Teja á tal cual Menegilda, vecina del Cuarter.

Ayer tarde encontré á una señoirita que con su madre iba por la calle del Barquillo, y la dirigía tres ó cuatro frases.

Que no señorior ser muy correctas, por cuanto la señoirita denunció al soldado, que fué detenido.

También lo fueron á distintas horas y en diversos sitios cuatro *pollós*.

ÚLTIMA HORA

Más de la guerra de los Balcanes

Desde Belgrado.
BELGRADO 4.
 Han renovado sus pactos para colaborar en la destrucción del Imperio otomano los búlgaros, los serbios y los montenegrinos. Se considera que la plaza de Scutari se rendirá en un plazo brevísimo.

En cuanto tal objeto se consiga y se ulimen otros detalles que se juzgan insignificantes, los montenegrinos, los serbios y los búlgaros marcharán con objeto de reforzar las líneas búlgaras que hay frente á las líneas de Chatalja, con el objeto de dar un vigoroso impulso á la ofensiva y ver de arrojarse á los turcos más allá de Constantinopla.

Desde Roma.
ROMA 4.
 El *Giornale d'Italia* afirma que los búlgaros han obtenido de las potencias el permiso para entrar en Constantinopla, donde fijarán las condiciones de la paz.

Una orden del Gobierno turco.
CONSTANTINOPLA 4. 21.15.
 Por telégrafo ha dado orden en la tarde de hoy la Puerta á los plenipotenciarios turcos que salgan de Londres.

SUCESOS

Por cuestiones de intereses.
 Felipa López Berlanga y su vecina Josefa López Suárez, domiciliadas ambas en una casa de vecinos situada en la calle de Cicéron, estaban enemistadas desde hace tiempo por cuestiones de intereses.

Ayer tarde se encontraron en el patio de la casa y comenzaron una vivísima discusión que degeneró en una riña formal.

La oportuna intervención de varios vecinos, evitó que las cosas pasasen á mayores. No obstante, Felipa resultó con una herida leve en la cabeza y erosiones en la cara, y Josefa con otra herida en la cabeza, calificada por los médicos de pronóstico reservado.

Ambas fueron asistidas en la Casa de Socorro del distrito.

Hurtos y más hurtos.
 La gente se embosa estos días con los mascarones y las carrozas, y los rateros, que no dan paz á la mano, aprovechan la ocasión para hacer su agosto. Durante los tres días de Carnaval han llovido en las Comisarias denuncias por hurtos cometidos en la Castellana y Recoletos.

Anoche, D. José Jiménez Orol, denunció en la Jefatura, que era el paso de la Castellana, y del coche que ocupaba, le quitaron un gabán, valorado en 150 pesetas.

Como presunto autor fué detenido un tal Francisco Moreno Inestá.

También denunció en la Comisaría del distrito del Centro, el capitán de Infantería D. Saturnino del Rosario Mauricio, que en la calle de Alcalá, y en ocasión de hallarse presenciando el desfile, le quitaron ayer tarde un anillo de corbata, con orlas de brillantes, valorado en 200 pesetas, sin que sepa quien pudo ser el ratero.

D. Tomás Ortiz Fando, ha denunciado á su doméstica, Francisca Ramatez, por haberle sustraído 23 pesetas de una cómoda.

Registrada Francisca, se la encontró la cantidad referida.

En la plaza de San Ildefonso, un chiquillo como de unos doce años, le arrebató el bolsillo á doña Amparo Pérez Velilla, contentiendo 90 pesetas en plata y algunas alhajas.

El ratero se dió á la fuga.

En una carnicería establecida en la calle del Pacifico, un ratero aprovechando un descuido de los dueños, se apoderó de 30 kilos de embutidos, tomándo después las de Village.

Bernardina Andrés, sirvienta en la calle del Prado, núm. 23, ha denunciado en la Comisaría del distrito, que de un baúl le han sustraído 63 pesetas en metálico, y algunas prendas de vestir.

La denuncia la formula contra sus amos.

Amenazas de muerte.
 En la calle Mayor, riñeron anoche José Ciferino Salazar y Francisca Fernández González.

El primero sacó una navaja de grandes dimensiones, amenazando á la joven, que tuvo que refugiarse en un portal.

El valiente José fué detenido y trasladado al Juzgado de guardia.

Cotizaciones de Bolsas

4 DE FEBRERO DE 1913

BOLSA DE MADRID	PRECEDENTE	DIFERENCIA
Fondos públicos.—Interior 4 0/0 et.	83,90	83,90
» E. de 25.000 »	83,90	83,90
» D. » 12.500 »	84,00	84,00
» C. » 5.000 »	84,45	84,49
» B. » 2.500 »	84,50	84,45
» A. » 500 »	86,00	86,40
G y H, 100 y 200 »	87,25	00,00
En diferencias sortos.....	00,00	00,00
Idem fin de mes.....	84,00	84,00
Idem fin próximo.....	00,00	00,00
Amortizable 5 0/0.....	102,10	102,00
Idem 4 0/0.....	94,50	94,75
C. B. Hipotecario España 4 0/0.	101,80	101,90
Obligaciones: P. C. V. Aviza 5 0/0.	104,25	100,00
Idem Electricidad Mediodía 5 0/0	89,00	00,00
Electricidad de Chamberí 5 0/0.....	101,00	00,00
S. G. Anunciada de España 4 0/0.	80,00	79,75
Unión Alcohólica Española 5 0/0.	98,00	00,00
Acciones: Banco de España.....	449,50	449,00
Idem Hispano-Americano.....	142,90	103,00
Idem Hipotecario de España.....	242,00	00,00
Idem de Castilla.....	95,00	00,00
Idem Español de Crédito.....	128,75	00,00
Idem Central Mejicano.....	287,90	281,00
Idem Español del Río de la Plata.	468,50	469,00
Compañía Arrendataria de Tabacos.	290,00	290,00
S. G. Anunciada España, Preferentes	41,50	00,00
Idem, Ordinarias.....	12,50	00,00
Idem Altos Hornos de Bilbao.....	309,00	000,00
Idem Duero-Felguerosa.....	93,25	00,00
Unión Alcohólica Española 5 0/0.	98,00	00,00
Idem Resinera Española.....	98,00	00,00
Idem Española de Explosivos.....	253,00	000,00

AYUNTAMIENTO DE MADRID.
 Empr 1883 Obligaciones 100 ptas..... 03,00 00,00
 Idem por mensual..... 03,00 00,00
 Idem extinguidas..... 03,00 00,00
 Idem, ídem en el ensanche..... 00,00 00,00
 Idem Duda y Obras Villa Madrid..... 00,00 00,00

CAMBIO SOBRE PLAZAS EXTRANJERAS
 París, 107,15; Londres, 27,00; Berlín, 131,35.

BOLSA DE BARCELONA
 Interior 4 por 100, 84,00; Amortizable 5 por 100, 102,00; Norte, 101,75; Alicante, 96,50; Oranes, 27,05; Andaluco, 65,80.

BOLSA DE PARIS
 Exterior, 92,80; Francés 3 por 100, 88,80; Ferrá credits Norte de España, 475,00; Rotinto, 1.850,00; Crédit Lyonnais, 1.640,00; Alicante, 495,00; Bancos: Nacional de Méjico, 599,60; Londres y Méjico, 599,00.

BOLSA DE LONDRES
 Exterior, 90,00; Consolidado inglés 2 1/2 por 100, 75,18; Alemán 3 por 100, 77,80; Japón 1907, 101,82; Uruguay 3 1/2 por 100, 71,87.

BOLSA DE MEJICO
 Acciones Banco Nacional de Méjico, 349,00; Idem Banco de Londres y Méjico, 221,00; Idem Banco Central Mejicano, 120,00.

BOLSA DE BUENOS AIRES
 Banco de la Provincia, 172,00; Bonos hipotecarios 6 por 100, 77,50.

BOLSA

HIPOFOSFITOS SALUD

HIPOFOSFITOS SALUD de los señores Climent y Compañía, Tortosa.-De venta en todas las farmacias.

cura con éxito seguro la anemia, clorosis, debilidad nativa y nerviosa. Es un remedio heroico contra los dolores producidos por menstruaciones difíciles y tardías. Favorece el desarrollo de los niños haciéndoles crecer robustos y aumenta notablemente el apetito.

Religiosas

Santos y cultos de hoy

Miércoles de Ceniza. (Absorciones de carne aun para los que tienen la Bula o Indulto cuadragesimal...)

Religiosas

Miércoles de Ceniza

Miércoles de Ceniza. (Absorciones de carne aun para los que tienen la Bula o Indulto cuadragesimal...)

Religiosas

Miércoles de Ceniza

Miércoles de Ceniza. (Absorciones de carne aun para los que tienen la Bula o Indulto cuadragesimal...)

Religiosas

Miércoles de Ceniza

Miércoles de Ceniza. (Absorciones de carne aun para los que tienen la Bula o Indulto cuadragesimal...)

EL GLOBULO ROJO

El infantilismo, anemia, debilidad general, raquitismo y cuantas enfermedades procedan de sangre viciada, se curan con este poderoso tónico reconstituyente a base de hierro.

Antinervioso Howard

¡Neurasténicos! ¡Nerviosos! no olvidar que existe este Antinervioso de preparación científica tan esmerada, conocida y fácil de tomar como no hay otro medicamento.

PASTILLAS CRESPO DE MENTOL Y COCAINA

La enorme molestia que ocasiona la tos se evita tomando estas pastillas sin rival, y sólo desconociendo sus positivos efectos por no haberlas probado, explica haya quien no las use.

Son tan agradables al paladar como una golosina. Tienen la inmensa ventaja de carecer de opio y sus compuestos; no ensucian el estómago, quitan la inflamación de las mucosas y las desinfectan.

Venta en farmacias y droguerías, á pesetas 1,50 caja. Depositarlos por mayor de estos preparados: PEREZ, MARTIN Y COMPAÑIA, Alcalá 9. Madrid.

VENTA DE PRODUCTOS

Los Sindicatos agrícolas de la provincia de Valencia ofrecen sus productos, que son cereales, legumbres, vinos, patatas, carbones de encina, alubias, lanas, etc.

ACREDITADOS TALLERES del escultor VICENTE TENA

Imágenes, Altares y toda clase de carpintería religiosa. Actividad demostrada en los múltiples encargos, debido al numeroso e instruido personal.

EL CLAVILEÑO. Anuncio para un taller de reparación de pianos, con una imagen de un hombre tocando un piano.

J. LUCAS IMOSI E HIJOS GIBRALTAR

Agencia marítima de correos trasatlánticos PARA RIO JANEIRO, SANTOS, MONTEVIDEO, BUENOS AIRES, ESTADOS UNIDOS DE AMERICA, HAWAII, ETC., ETC.

ANUNCIOS

TONICO-DIGESTIVO Y ANTIGASTRALGICO. Anuncio para un medicamento que cura las enfermedades del estómago e intestinos.

El Emporio de Ventas

Rogamos a las familias de provincias que llegan a Madrid, visiten nuestra Exposición de Muebles y objetos Decorativos. Los hay de todos los gustos y variedad de precios.

Oferas y demandas

SE OFRECE modista á domicilio. Razon: Palma, 13, tercera derecha. (47).

ESPECTACULOS PARA HOY

REAL.-A las 8 y 1/2.-Trinidad y Juan. PRINCESA.-A las 9 y 1/2.-Cadena perpetua.

Gran Relojería de Paris

EL FANTASTICO. Anuncio para una gran variedad de relojes de bolsillo, con una imagen de un reloj.

VELAS DE CERA CHOCOLATES

QUINTIN RUIZ DE GAONA VICTORIA. Anuncio para velas de cera y chocolates.

Folleín de EL DEBATE

EL ABISMO

POR CARLOS DICKENS Y W. COLLINS

terera de paja que la piel de un rinoceronte. En cuanto al mismo alimento y al mismo techo, Sr. Wilding, mi joven dueño...

cias que han formado mi carácter. cuando empieza uno de pronto á querer á la sociedad. Cuando Peblesson y Sobrino me decían: «Joey, prueba á tener una cara más festiva», yo les respondía á menudo: «Esos es bueno para ustedes, que están acostumbrados á beber vino. Yo no hago más que aspirarlo por los poros de mi piel. Tomado de este modo produce un efecto diferente. Una cosa, señores, es llenar los vasos en un buen comedor muy abrigado, arrojando un ¡hurra! vigoroso y brindando con los comensales, y otra cosa es llenarse uno mismo por los poros y por los pulmones en el fondo de una bodega húmeda y negra, cuya atmósfera está dañada.»

go. Desde entonces aquellas estufillas se habían enfriado tanto como el negociante mismo. Por otra parte, todo tenía en aquella antigua estancia un sello de vetustez helada. Los grifos negros y dorados que soportaban el peso de los candelabros, sosteniendo bolas negras y cadenas de oro en su boca, mostraban una cara sentida que parecía suplicar les relevasen de una actitud tan incómoda como la que conservaban hacia largo tiempo. Se comprendía que á su edad no tenían deseo de jugar con las cadenas y las bolas, y sacudían aquellas para protestar de que ya habían adquirido el derecho de ser libres. Y, sin embargo, permanecían encadenados en el mismo sitio ante los mismos objetos que miraban con aire de fastidio durante tantos años, y nada cambiaba en la antigua morada, nada á no ser sus dueños...

ras sensibles que prorrumpían en sollozos cuando Wilding les dirigía una pregunta, y á las que tenía que suministrar algunos vasos de agua azucarada para apaciguarlos, etc. El valor de Wilding iba á abandonarle, cuando una recién venida se presentó. Era una mujer de cincuenta años próximamente, aunque en ciertas ocasiones parecía más joven, por ejemplo, cuando sonreía. Su rostro tenía una expresión notable de alegría placida, que parecía indicar una igualdad de carácter bastante rara. No podía desear una actitud mejor ni mejor sostenida, y hasta el timbre de su voz estaba en perfecta armonía con la reserva de sus modales. Wilding concluyó por sentirse fascinado cuando á la pregunta siguiente que le hizo con dulzura: «¿Qué nombre inscribo, señora? Ella respondió. Me llamo Sra. Glodstraw. Mi marido ha muerto hace muchos años, y no tengo hijos. Esta voz llegó tan agradablemente á los oídos de Wilding, mientras tomaba sus notas, que no pensó en apuntar nada, y rogó á la Sra. Glodstraw que le repitiese su nombre. Cuando levantó la cabeza, la mirada de aquella desconocida había recorrido la estancia, y se posaba en él. «Escúsame si os hago aún algunas preguntas»-dijo Wilding. «Ciertamente, caballero; si no quisiera ser interrogada, no tendría nada que hacer aquí. ¿Habéis cumplido otra vez con las obligaciones de ama de gobierno? «Sólo una. He servido á una señora que era viuda. La he servido doce años. Era una pobre enferma que ha muerto recientemente, y por eso me veis de luto.

(Se continuará.)